

Sitzung der Bezirksvertretung Stieghorst am 25.01.2024  
**Grundschule Ubbedissen**  
**Verlegung der Elterntaxi-Haltestelle (Pyrmonter Straße)**

Das Amt für Verkehr teilt zur Verlegung der Elterntaxi-Haltestelle an der Grundschule Ubbedissen mit:

Die Elterntaxi-Haltestelle der Grundschule Ubbedissen war bisher an der Pyrmonter Straße zwischen der Einfahrt Feuerwehrgerätehaus und der südlichen Einfahrt für Busse verortet (rote Markierung auf nachstehendem Lageplan).

Aufgrund wiederholter Konflikte an der Buswendeschleife Ubbedissen zwischen ausfahrenden Bussen und haltenden Elterntaxis wurde die Elterntaxi-Haltestelle nach Abstimmung zwischen 660, 520, 400, 230, moBiel sowie 162 im Dezember 2023 verlegt. Die Polizei wurde vor Verlegung angehört.

Der neue Standort der Elterntaxi-Haltestelle befindet sich auf dem nördlich der Buswendeschleife gelegenen und dem Sportplatz zugeordneten Parkplatz. Die Beschilderung der Elterntaxi-Haltestelle wurde aus bautechnischen Gründen nicht direkt am Parkplatz, sondern am Gehweg installiert (grüne Markierung auf Lageplan). Auf die weiterhin bestehende Möglichkeit der Besuchenden der Sportanlagen, den Parkplatz zu nutzen, wird mittels Zusatzschild hingewiesen. Der für die Kinder empfohlene Laufweg wurde mittels „gelber Füße“ auf dem Boden markiert.

Die Beschilderung des eingeschränkten Halteverbots am ehemaligen Standort wurde entfernt. Gleichzeitig wurde das bereits im Bereich der Bushaltestelleneinfahrt bestehende, absolute Halteverbot erweitert, um Sichtbehinderungen auf Schüler\*innen und eine Behinderung ein- und ausfahrender Busse zu verhindern. Absolutes Halteverbot besteht nun auf der westlichen Straßenseite der Pyrmonter Straße durchgehend von der Brücke über die Lagesche Straße bis zur Detmolder Straße.

Die Eltern wurden seitens der Grundschule auf die veränderte Situation bzgl. der Elternhaltestelle bereits vor dem Umsetzen des Schildes informiert. Auch in Elternbriefen wird immer wieder auf die Hol-/Bring-Situation und die Elternhaltestelle hingewiesen. Schule und Bezirkspolizei stehen im ständigen Austausch auch hinsichtlich des Bring-/Holverkehrs an der Schule und werden die neue Situation beständig beobachten.

Lageplan:



Gez.  
Lewald